

DESTACADAS



El déficit por cuenta corriente bajó un 13,1% hasta septiembre



La prima de riesgo de España se relaja



Conde-Pumpido y Zaragoza, citados como colaboradores de EEUU



Corea del Norte admite mantener en pleno desarrollo su programa nuclear

CIU: 62. PSC-PSOE: 28. PP: 18. ICV-EUIA: 10. ERC: 10. St. 4. C's: 3.

100%

Andalucía ofrecido por



SUCESOS

El montañero fallecido en Sierra Nevada es el director de los laboratorios Abbott en Granada

Directorio Meteorología Guardia Civil Sierra Nevada Máquinas quitanieves

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar
COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar
mear tuenti

GRANADA, 29 Nov. (EUROPA PRESS) -

El montañero fallecido este domingo al resbalar mientras practicaba escalada en Sierra Nevada es el director de los Laboratorios Abbott de Granada, Joaquín Navarro Fuentes, según han confirmado a Europa Press fuentes cercanas a la investigación.

Licenciado en Farmacia por la Universidad de Granada (UGR), Navarro Fuentes ha desarrollado su carrera profesional en Puleva y en Abbott, donde ha desempeñado diversos puestos directivos en los departamentos de I+D, de Calidad y de Producción, hasta ocupar la dirección de Abbot en Granada.

Navarro Fuentes inauguró la ampliación de la planta de los Laboratorios Abbott el pasado mes de febrero de 2009, en un acto que contó con la presencia del entonces ministro de Sanidad, Bernat Soria, y el que fuera presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves.

Montañero experimentado, falleció pasadas las 18,00 horas de este domingo mientras practicaba junto a un compañero escalada en el Corral del Veleta, en Sierra Nevada. Este último fue el que avisó del accidente alertando de que Navarro Fuentes se había resbalado y que había fallecido, con lo que solicitaba ayuda para el rescate de su cadáver.

Agentes del Sereim lograron llegar a la zona gracias a máquinas quitanieves facilitadas por Cetursa --la empresa que gestiona la estación de esquí-- y una vez en el Corral del Veleta descendieron por un rápel y consiguieron rescatar el cuerpo sin vida del montañero sobre las 23,15 horas, momento en el que el juez autorizó el levantamiento.

Fue a las 3,15 horas cuando lograron subir hasta el lugar en el que se encontraban las quitanieves, y a las 4,30 horas cuando llegaron hasta la Hoya de la Mora, donde un coche esperaba para trasladar al fallecido hasta el Instituto Anatómico Forense de Granada. Las duras condiciones meteorológicas en las se llevó a cabo el rescate provocó que uno de los agentes intervinientes tuviera que ser atendido por la congelación de los dedos de una mano.

Lectores de esta noticia también han leído:

Junta invierte más de un millón de euros en preparar la vía que une Huéscar y Galera para el "duro invierno"

Haití.- Observadores estadounidenses denuncian la "farsa" electoral en Haití

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



ANGELINA JOLIE Y BRAD PITT CELEBRAN EL CUMPLEAÑOS DE SU HIJO PAX

DEPORTES



EL BARÇA DESPEDAZA AL MADRID

Más Noticias Más Leídas

Cajamar presenta este martes una publicación que analiza las causas, consecuencias y respuestas de la crisis

La fachada del Ayuntamiento se ilumina este martes para pedir la abolición de la pena de muerte en el mundo

Los periodistas Manuel Vicent y Ángel Sánchez

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Selección realizada automáticamente por Colbenson

NOTICIAS RELACIONADAS

El Gobierno recomienda extremar la precaución ante la posible presencia de hielo o nieve (hoy a las 09:48)

El norte de Cáceres, Villuercas y Montánchez permanecen en alerta amarilla por nevadas (hoy a las 09:27)

No se teme por la vida del herido grave del derrumbe de Guadix y los tres obreros eran "expertos" (29/11/2010)

Seis carreteras y un tramo de la EX-109 cortadas al tráfico por nieve en el norte de Extremadura (29/11/2010)

Un total de 31 provincias del norte y centro peninsular en alerta por nieve y Canarias en riesgo por lluvia (29/11/2010)